

24 janvier 2024



[...] c'est la débâcle
le torrent charrie des souches d'arolle
arrachant des rocs gros comme des armoires
broyant parfois un bouquetin une chèvre à col noir
défonçant un refuge effaçant un lac
le monde est un danger le monde est en danger ici
avalanches ravines effondrements et balles perdues
le braconnier le garde-chasse et le fusilier alpin
les hommes parlent la langue du corbeau ici
les femmes parlent la langue du chamois ici



entre Tschäggättä et Choléra la peur et la misère
tant qu'ils se disent adieu quand ils se rencontrent
ils ne sont jamais sûrs de se revoir

Pierre-André Milhlt

Le Peuple du Rhône (poème collectif, séquence initiale, extrait), revue *Catastrophes* n°32 (en ligne).
L'image du haut est tirée du documentaire « Le destin des Tschäggättä » - RTS, You tube ; l'image
suivante est de Christian Pfammatter, in « Les mystérieuses Tschäggättä du Lötschental »,
par Ambre Ogier, revue *Go out !* n°88, 2021 (en ligne).